
GEMEINDE STRUVENHÜTTEN 
- Ausschuss für Soziales, Kultur und Sport -        24568 Kattendorf, den 19.06.2024 

      Eingang Amt: 13.05.2024 
      Anlagen z. Protokoll erhalten am 19.06.2024 
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Nr. 2 – AUSSCHUSSES FÜR SOZIALES, KULTUR UND SPORT vom 14.03.2024 
 

 
Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 20:15 Uhr, Struvenhütten, Feuerwehrhaus 
 
Mitgliederzahl: 9 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
GV Tim Bosse Peve, (Vorsitzender) 
GV Werner Albrecht 
GV‘in Daniela Schleu 
GV Jan-Ove Lührs 
GV Lennart Wrage 
WB‘in Carolin Denker – zugleich Protokollführerin 
WB Jürgen Hartmann 
WB Wulf Winterhoff 
 
Entschuldigt fehlt: 
WB‘in Britta Jürgens 
 
Nicht stimmberechtigt: 
GV Karsten Schröder 
Frau Reddöhl, Leitung Kindergarten „Pusteblume“ 
Frau Balnojan, 1. Vorsitzende des VfL Struvenhütten von 1962 e. V. 
Vertreter der Landjugend 
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Tagesordnung 

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Verpflichtung wählbarer Bürger des Ausschusses für Jugend und Kultur 

3. Beratung und Beschlussfassung über evtl. Einwände gegen die Niederschrift über die  

1. Sitzung des Ausschusses für Jugend und Kultur vom 30.11.2023 

4. Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters  

5. Fragen der Ausschussmitglieder  

6. Kindergarten, hier: Sachstandsbericht durch Frau Reddöhl, Kindergartenleitung 

7. Beratung und Beschlussfassung über weiteres Vorgehen bei der Erweiterung des Kinder- 

gartens 

8. Freibad, hier: Sachstandsbericht 

 

Sitzungsniederschrift 

 
TOP 1 

Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende GV Tim Bosse Peve eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. Es gibt keinen Einwand gegen Frist und Form der Einladung. 
 
 
TOP 2 

Verpflichtung wählbarer Bürger des Ausschusses für Jugend und Kultur 

Der Ausschussvorsitzende verpflichtet WB Wulf Winterhoff per Handschlag auf die gewissenhafte 
Erfüllung seiner Obliegenheiten. 
 
 
TOP 3 

Beratung und Beschlussfassung über evtl. Einwände gegen die Niederschrift über die  
1. Sitzung des Ausschusses für Jugend und Kultur vom 30.11.2023 

Nach Zustellung der Niederschrift Nr. 1 vom 30.11.2023 wurden keine Einwände erhoben. Die 
Niederschrift gilt somit als gebilligt. 
 
 
TOP 4 

Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

Der Vorsitzende berichtet über folgende Punkte: 

• Die Beisetzung von Altbürgermeister Mehrens wurde von vielen Gemeindemitgliedern  
besucht. 

• Die Aktion saubere Landschaft war ein voller Erfolg, es gab viele helfende Hände, die Land- 
jugend war mit 10 Personen vertreten. 

• Schulverbandswechsel: Die zuständigen Ämter organisieren derzeit das weitere Vorgehen, 
alles verläuft planmäßig. 

• Ein Bericht der Vorsitzenden des Fördervereins vom Freibad erfolgt unter TOP 8. 

• Das Maibaumaufstellen findet traditionsgemäß statt und wird vom Förderverein der Grund-
schule organisiert. 

• Das Osterfeuer ist in Planung. 
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• Umbenennung des Ausschusses: Der Ausschuss für Jugend und Kultur heißt jetzt Ausschuss 
für Soziales, Kultur und Sport. 

• Am 19.03.2024 findet die Jahreshauptversammlung des VfL statt, der Vorstand wird wieder 
verstärkt und bekommt neue Mitglieder. 

• Die Landjugend veranstaltet den Tanz in den Mai. 

• Der Vorsitzende plant die Veranstaltung einer Kinderversammlung mit dem Ziel, den Kindern 
in der Gemeinde eine Stimme zu geben. 

• Ebenfalls denkt der Vorsitzende über die Gründung eines Bürgervereins nach und nennt die 
damit verbundenen Vorteile, weitere Ideen dazu folgen. 

 
 
TOP 5 

Fragen der Ausschussmitglieder 

• Auf Nachfrage nennt Frau Balnojan, 1. Vorsitzende des VfL Struvenhütten die geplanten 
neuen Vorstandsmitglieder des VfL. 

• Das Tannenbaumanbrennen hat in diesem Jahr wenig Geldüberschuss erbracht. 
 
 
TOP 6 

Kindergarten, hier: Sachstandsbericht durch Frau Reddöhl, Kindergartenleitung 

Frau Reddöhl berichtet von der Sicherheitsbegehung, kleinere Mängel wurden bereits beseitigt. 
Die Krippe entspricht nicht mehr dem Standard (3,5 qm pro Kind). Die Gruppe kann nur 8 Kinder 
fassen anstatt 10 Kinder, es gibt keine eigenen Toiletten und der Wickeltisch befindet sich mit im 
Gruppenraum. Eine Erneuerung der Krippe und eine Vergrößerung des Mitarbeiterraums wären 
wünschenswert. Frau Reddöhl nennt die Zahlen der Anmeldungen und Wartelistenplätze. Die 
Kita ist voll ausgelastet. 
 
Der Vorsitzende erläutert die Ausbauprognose der Kitaplätze anhand des Bedarfsplans 
2022/2023. Die Anlage ist dem Original der Niederschrift beigefügt. 
 
 
TOP 7 

Beratung und Beschlussfassung über weiteres Vorgehen bei der Erweiterung des Kinder- 
gartens 

➢ Protokollauszug: Team I, Team II und Team III 

Es gibt bei der baulichen Erweiterung die Möglichkeit, Mehrzweckräume zu schaffen, die für 
unterschiedliche Gruppennutzungen zur Verfügung stünden. 
 
Im Haushalt 2020/2021 wurden für die Baumaßnahmen Mittel in Höhe von 100.000,00 Euro ein-
gestellt. 
 
Frau Balnojan weist darauf hin, dass auch eine Erweiterung des Geräteraums wünschenswert 
wäre und evtl. die Schaffung eines Raums als Geschäftsstelle für den VfL Struvenhütten von 
1962 e. V. 
 
Beschluss 

Der Ausschuss für Soziales, Kultur und Sport beschließt gemeinsam mit Träger und Verwaltung 
den Erweiterungsbedarf festzustellen und ein Raumkonzept zu entwickeln. 
Hierfür sollen die Im Haushalt 2021 eingestellten Gelder in Höhe von 100.000,00 € genutzt  
werden. 
 

Abstimmungsergebnis: einstimmig 
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Alle Möglichkeiten von Fördertöpfen sollten ausgelotet und ggf. genutzt werden. 
 
 
TOP 8 

Freibad, hier Sachstandsbericht 

Letztes Jahr war eine gute Saison, das Freibad war gut besucht. Das Arbeitsverhältnis mit dem 
Pächter wurde zum Ende der Saison beendet. 
 
Die Rettungsschwimmer der DLRG Itzstedt haben unterstützt und würden auch diese Saison 
wieder unterstützen. 
 
Derzeit werden neue Pächter gesucht bzw. Servicekräfte (der Betreiber des Freibads 
Kellinghusen würde dann einsteigen). 
 
Am Mehrzweckraum muss die Seite zum Sportplatz wegen Feuchtigkeit restauriert werden. Am 
großen Becken sackt der Wall im Bereich der Sprungtürme ab, teilweise auch auf der Seite zur 
Straße. Die Gemeinde wird hier entsprechende Maßnahmen ergreifen. 
 
Über ein elektronisches Eingangskonzept kann (zusätzlich) nachgedacht werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez.: Carolin Denker        Tim Bosse Peve 
         Protokollführerin         Vorsitzender  
        


